



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

¿Qué dice la *Biblia* sobre el uso recreativo de la marihuana? La marihuana es un tema candente en nuestra sociedad actual. Con su creciente legalización y aceptación, muchos se preguntan: **¿Qué dice la *Biblia* sobre el uso recreativo de la marihuana?** ¿Es correcto usarla para relajarse o pasarlo bien? En este artículo exploraremos los aspectos bíblicos que rodean esta cuestión y ofreceremos una perspectiva clara. La *Biblia* y las sustancias Para entender qué dice la *Biblia* sobre el uso recreativo de la marihuana, es esencial considerar cómo aborda en general el consumo de sustancias. La *Biblia* tiene varios pasajes que nos dan claves sobre el uso de cualquier tipo de droga o sustancia que altere nuestra mente. Por ejemplo, en **1 Corintios 6:19-20**, se nos recuerda que nuestros cuerpos son templos del Espíritu Santo. Esto implica que debemos cuidar de ellos y no hacer nada que pueda dañarlos o alterar nuestras capacidades mentales. El principio de la moderación Una de las enseñanzas centrales de la *Biblia* es el principio de la moderación. En **Proverbios 20:1**, se menciona

que “el vino es burlador, la bebida fuerte es alborotadora; y cualquiera que por ellos yerra no será sabio”. Este principio puede aplicarse a cualquier cosa que pueda llevarnos a perder el control, incluyendo el uso de la marihuana. Las consecuencias de la intoxicación La *Biblia* también advierte sobre las consecuencias de la intoxicación. En **Gálatas 5:19-21**, se menciona que la embriaguez es una de las manifestaciones de la carne. Esto sugiere que cualquier sustancia que nos lleve a un estado de alteración mental podría ser vista negativamente desde un punto de vista bíblico. Uso medicinal vs. uso recreativo Es importante diferenciar entre el uso medicinal y el uso recreativo de cualquier sustancia. La *Biblia* no condena el uso de medicinas para el tratamiento de enfermedades. Si bien no menciona específicamente la marihuana, el uso de hierbas con propósitos medicinales en la antigüedad se documentaba. Por ejemplo, en **Ezequiel 47:12**, se habla de árboles cuyas hojas eran para la sanidad. En este contexto, muchos argumentan que si la marihuana puede aportar beneficios medicinales, su uso debe ser considerado bajo esa luz. Sin embargo, cuando se utiliza con fines recreativos, la percepción cambia. Aquí es donde la pregunta inicial cobra mayor relevancia: **¿Qué dice la Biblia sobre el uso recreativo de la marihuana?** La libertad cristiana y sus límites La *Biblia* también enseña sobre la libertad que tenemos en Cristo. En **1 Corintios 10:23**, se dice: “Todo me es lícito, mas no todo conviene; todo me es lícito, mas no todo edifica”. Esta cita nos invita a reflexionar sobre nuestras decisiones y cómo estas pueden afectar no solo a nosotros, sino también a los demás. Si el uso recreativo de la marihuana conduce a comportamientos que no son edificantes o que afectan negativamente a otros, entonces podría considerarse problemático. Impacto en la vida espiritual Adicionalmente, el uso recreativo de la marihuana puede tener un impacto en nuestra vida espiritual. **Efesios 5:18** dice: “No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien, sed llenos del Espíritu”. Este pasaje enfatiza la importancia de estar controlados por el Espíritu Santo y no por sustancias externas. Las implicaciones sociales y legales Finalmente, otro aspecto a considerar son las implicaciones sociales y legales del uso de la marihuana. En Romanos 13:1-2 se nos instruye a someternos a las autoridades y a las leyes del país. Si en tu lugar de residencia el uso recreativo de la marihuana es ilegal, entonces de acuerdo a este principio bíblico, el uso de la misma sería inapropiado. Conclusión Entonces, **¿qué dice la Biblia sobre el uso recreativo de la marihuana?** Aunque la *Biblia* no menciona directamente la marihuana, sus enseñanzas sobre la moderación, el respeto por nuestro cuerpo, las implicaciones de la intoxicación y la libertad con responsabilidad ofrecen un marco para evaluar su uso. Como seguidores de Cristo, se nos llama a tomar decisiones que honren a Dios y que sean beneficiosas para nosotros y para nuestra comunidad. Si bien cada persona debe investigar y reflexionar sobre esta cuestión, es fundamental hacerlo desde una perspectiva bíblica y con la guía del Espíritu Santo. En última instancia, la clave es buscar siempre la edificación personal y colectiva en nuestras decisiones.